Schaffhauser Nachrichten vom 27. März 2023



Die Uhwieser Schüler hatten trotz Regen ein Lachen im Gesicht.

BILD ROMÜ

Uhwieser Schüler pflanzen 30 Eichen

LAUFEN-UHWIESEN. In diesem Jahr feiert die Orientierungslaufgruppe (OLG) Dachsen ihr 50-jähriges Bestehen. Im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten lancierten die Orientierungsläufer eine Pflanzaktion mit Sponsoren, um damit auch dem Forstbetrieb im Kohlfirst für die gute Zusammenarbeit zu danken. Denn Orientierungslauf findet oft im Wald statt.

300 Jungeichen gepflanzt

«Wir haben für die Erweiterung des bestehenden Eichenförderprojektes auf Benkemer Gemeindegebiet angrenzend auf rund 30 Aren einen Kahlschlag ausgeführt, um gezielt die Eichenfläche zu erweitern», erklärt Revierförster Renato Marano. Es ist bereits zum Schutz vor dem Wildverbiss eingezäunt und die umfassende Pflanzung umfasst rund 300 Jungeichen, die ihren Ursprung als gesammelte Eicheln in Flurlingen haben.

Die Sekundarschule Uhwiesen beteiligte sich am vergangenen Freitag ebenfalls an der Pflanzaktion. «Drei Schüler vom Ideenbüro haben im Rahmen der Schülerpartizipation diese Idee entwickelt und organisierten die Teilnahme unter der Leitung ihrer Betreuerinnen», erklärte Mallika Müller Kroes, die als schulische Heilpädagogin an der Sekundarschule Kreis Uhwiesen tätig ist.

Mit einer Spende von 30 jungen Eichen beteiligte sich die Sekundarschule Uhwiesen. An den Schülern war es nun, diese Bäume in die vom Forstbetrieb Kohlfirst vorgebohrten Pflanzlöcher zu pflanzen. Trotz strömenden Regens und des kühlen Windes machten die Schüler engagiert und beherzt mit, um die Jungbäume unter korrekter Anleitung der Forstbetriebsmitarbeiter zu pflanzen – und so einen Beitrag zur Aufforstung in der eigenen Heimat zu leisten. (RoMü)